

FREYMING-MERLEBACH

432 coureurs au départ du 10 km

Ce dimanche matin, le froid n'a pas empêché 432 coureurs de s'aligner au départ du 10 km de Freyming-Merlebach, organisé par le Freyming-Merlebach Athletic-Club (Fmac). Avec un parcours nature, les athlètes ont pu découvrir la forêt de Warmdt et une partie de la Carrière. « Deux endroits sont un peu compliqués, prévient Walter Zossi, président du Fmac. La montée après le parc à gibiers et la montée de la Carrière. Mais les coureurs ont l'habitude de ce genre d'effort. Les 80 bénévoles ont bien balisé le parcours et la protection civile est là pour nous épauler. »

Arrivé en premier, Christophe Magnien, de Longwy, a bouclé son tour en 36'19 ». « J'adore cette course. Elle est pleine de surprises et demande une grosse concentration. » Derrière lui, en 36'54 », Thomas Schultz, de Sarreguemines confirme. Le troisième Nicolas Schneider (37'09 ») vient également de Longwy. « Nous avons les bonnes conditions pour faire de bons temps. » Aurélie Kinder, de Longeville-lès-Saint-Avold, termine sa course en 43'11 ». « Je suis très heureuse d'avoir participé. Je travaille pour l'AFAEI et je sais qu'une somme va leur être reversée suite à cette course. Et c'est très bien ! »



Le départ a été donné devant l'école Elie-Reumaux, à Freyming-Merlebach. Photo Raphaël PORTÉ

Rédaction

Forbach
03 87 29 33 33
rlforbach@republicain-lorrain.fr

<https://fr-fr.facebook.com/RepublicainLorrainForbach/>

<https://twitter.com/rlforbach>

<https://www.instagram.com/rlforbach/>

ALERTE INFO

Vous êtes témoin d'un événement, vous avez une info ?

contactez le

0 800 082 203

Service à appel gratuits

ou par mail à lrifirouge@republicain-lorrain.fr



Même les chiens ont pu participer. Photo Raphaël PORTÉ



Le podium de la journée ! Christophe Magnien (à droite), Thomas Schultz (au centre), Nicolas Schneider (à gauche). Photo EP



Aurélie Kinder est la première féminine. Photo EP



Beaucoup de forêt et de nature pour ce 10 km, très prisé par les coureurs. Photo Raphaël PORTÉ



80 bénévoles ont travaillé, ce dimanche, sur le parcours pour faciliter la course des athlètes. Photo Raphaël PORTÉ